## Sube dólar a \$12.48 a la venta (Reforma 24/08/11)

Sube dólar a \$12.48 a la venta (Reforma 24/08/11) En BBVA Bancomer, el dólar se vende en 12.42 pesos. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se vende en 12.39 y se compra en 11.45 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (24 agosto 2011).- La mañana de este miércoles, con ambiente de información internacional mixta, el peso mexicano se ve presionado y esto lo lleva a retroceder en el mercado de cambios. Así, la moneda nacional pierde ante el dólar de Estados Unidos tres centavos, de manera que en Banamex, en transacciones de menudeo, se ofrece en 12.48 y se adquiere en 11.98 unidades. Por lo que respecta a los precios en el aeropuerto capitalino, el billete verde subía cuatro centavos a 12.39 a la venta versus una cotización de compra de 11.45 unidades. Las ventanillas de BBVA Bancomer recibían la moneda de Estados Unidos en 12.11 y la vendían en 12.42, cuatro centavos más que en la jornada previa. En el panorama internacional fue bien recibido el dato americano de pedidos de bienes durables, el cual reportó un avance que duplicó a lo previsto por el mercado, con una variación de 4.0 por ciento en julio, lo que podría ser un indicio de que las empresas están canalizando recursos a la inversión. Sin embargo, en el viejo continente, la confianza empresarial en la economía que ha fungido como el motor de crecimiento de la Unión Europea, Alemania, se sigue debilitando, un elemento que se combina con el recorte a la calificación de la deuda de Japón por parte de Moody's, que la ubicó en Aa3. Operadores comentaron que todavía se respira en el ambiente la esperanza que la Reserva Federal de Estados Unidos concrete el anuncio de una tercer ronda de recompra de bonos del Tesoro para animar la debilitada economía del gigante del norte. Por el momento, el tipo de cambio interbancario cede 4.81 centavos, al comprarse en 12.3533 y venderse en 12.3783. El peso pierde frente al dólar y tiene un rango de operación entre 12.28 y 12.50 unidades, señala un reporte de Actinver Casa de Bolsa. Agrega que a pesar de que se espera en estos días el fin del conflicto en Libia, los precios del crudo no ceden terreno, ante la expectativa que la Fed apoye a la economía de Estados Unidos. Al finalizar la jornada del martes pasado, el peso ganó 0.75 centavos al ubicarse en 12.3380 pesos, según cifras del Banco de México. La moneda azteca siguió dando señales mixtas, pues los pocos cambios que ha tenido en los últimos días limitan una señal definitiva, aunque existe una mayor expectativa de debilidad para el peso que tiene sus próximos objetivos entre 12.45-12.52 pesos, refieren especialistas de Metanálisis.